

LES LATINISTES DU COLLÈGE BÉRENGÈRE DE NAVARRE VISITENT LES THERMES ANTIQUES



Les 3ème latinistes du collège Bérengère de Navarre ont découvert les thermes du Mans avec la conférencière Mme Noyer. Pour s'y rendre, nous avons pris le tramway, puis nous sommes descendus à l'arrêt Eperon.



Les thermes sont des endroits destinés aux soins du corps et à l'exercice physique, mais aussi un lieu de détente et de rencontre. Les bains sont fréquentés à la fois par des hommes et par des femmes de la cité. Les thermes ne sont pas mixtes

La découverte des thermes s'est faite en 1980 lors de travaux d'agrandissement de l'école Claude Chappe de puissantes maçonneries associées à des mosaïques sont mises au jour. Il s'agit des vestiges d'un monument publique de la ville gallo-romaine : les thermes. La partie du site qui a été préservée est ici présentée dans le sous sol de l'école des Beaux-Arts.

LA VISITE DES THERMES

Nous avons pu visiter les thermes de la ville de Vindinum, nom romain donné à la ville du Mans

Seul le caldarium reste visible. C'est la pièce dont l'air est chauffé, la température peut atteindre les 50°. La salle est dotée de quatre bassins.

L'hypocauste qui est le système de chauffage par le sol adopté par les romains dès le II^{ème} siècle avant J-C a été conservé également.

POURQUOI VISITER ?

La visite des thermes est passionnante. Nous ne savions pas que de telles choses existaient au Mans. "Cette découverte culturelle nous a permis d'enrichir notre savoir", racontent les latinistes du collège Bérengère de Navarre.

Nous vous recommandons fortement de les visiter, c'est GRATUIT pour tous !